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21/SVV/0603

Einreicher:
Stadtverordneter Krämer, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Nutzung des ehemaligen Kino Charlott

Erstellungsdatum: 12.05.2021
Freigabedatum:

Datum der Sitzung: 02.06.2021

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Das Gebäude des ehemaligen Kino Charlott steht seit vielen Jahren leer und verfällt zusehends. Die 
Landeshauptstadt Potsdam rechnete noch im Sommer 2019 in ihrer Antwort auf die Kleine Anfrage 
Drs. 19 / SVV / 0657 „noch im Sommer mit der Einreichung des Bauantrags für das Kino.“ Nach 
früheren Verlautbarungen der Landeshauptstadt Potsdam soll in das ehemalige Kino ein Bio-Markt 
einziehen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Mit welchem Nutzungszweck wurde der Bauantrag bei der LHP eingereicht?

Unterschrift


